

Aujourd'hui nous sommes le lundi 30 octobre.

Au début de cette prière, je me tourne vers Dieu en lui disant intérieurement mon désir de le rencontrer et d'écouter sa parole. « Me voici Seigneur, je viens faire ta volonté ». Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 13 de l'évangile selon St Luc.

En ce temps-là, Jésus était en train d'enseigner dans une synagogue, le jour du sabbat. Voici qu'il y avait là une femme, possédée par un esprit qui la rendait infirme depuis dix-huit ans ; elle était toute courbée et absolument incapable de se redresser. Quand Jésus la vit, il l'interpella et lui dit : « Femme, te voici délivrée de ton infirmité. » Et il lui imposa les mains. À l'instant même elle redevint droite et rendait gloire à Dieu.

Alors le chef de la synagogue, indigné de voir Jésus faire une guérison le jour du sabbat, prit la parole et dit à la foule : « Il y a six jours pour travailler ; venez donc vous faire guérir ces jours-là, et non pas le jour du sabbat. » Le Seigneur lui répliqua : « Hypocrites ! Chacun de vous, le jour du sabbat, ne détache-t-il pas de la mangeoire son bœuf ou son âne pour le mener boire ? Alors cette femme, une fille d'Abraham, que Satan avait liée voici dix-huit ans, ne fallait-il pas la délivrer de ce lien le jour du sabbat ? »

À ces paroles de Jésus, tous ses adversaires furent remplis de honte, et toute la foule était dans la joie à cause de toutes les actions éclatantes qu'il faisait.

Textes liturgiques © AELF, Paris

#### Point 1

« Voici qu'il y avait là une femme, (...) courbée et absolument incapable de se redresser ». Je prends le temps de regarder cette femme, au milieu de la foule, et de considérer sa souffrance face à un mal qui la dépasse. Quel sentiment cette souffrance suscite-t-elle en moi ?

#### Point 2

« Jésus la vit ». Au milieu de son enseignement, Jésus s'interrompt pour lui parler et la guérir sans tarder. C'est par ce geste que Jésus poursuit son enseignement, et exprime le plus essentiel : l'amour privilégié de Dieu pour ceux qui souffrent, et son désir pressant de les relever.

#### Point 3

« Tous ses adversaires furent remplis de honte, et toute la foule était dans la joie ». La guérison de la femme suscite une grande joie, pour elle, mais aussi pour la foule. Cette joie partagée avec les plus pauvres est bien le signe que le Royaume de Dieu s'est approché ! Je prends le temps de la goûter.

J'écoute à nouveau ce passage de l'évangile selon Saint Luc, en me laissant instruire par l'attention personnelle que Jésus manifeste à cette femme.

Je laisse monter vers Dieu ma prière après ce temps de méditation : une action de grâce, une intention de prière, ou une demande de pardon, confiante dans la miséricorde du Seigneur.

Notre Père, qui es aux cieux,  
que ton nom soit sanctifié,

que ton règne vienne,  
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.  
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.  
Pardonne-nous nos offenses,  
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.  
Et ne nous laisse pas entrer en tentation  
mais délivre-nous du Mal.  
Amen

Nous finissons notre méditation avec Seigneur je viens vers toi, du Chemin Neuf. Je peux entrer dans la joie de la guérison.